

---

→ NOTAS : PASTERA

## Acciones simultáneas contra Botnia en Argentina y Uruguay

**Ambientalistas entrerrianos y de casi todos los departamentos uruguayos se reunieron ayer en la localidad oriental de Tacuarembó para coordinar acciones en común, en lo que fue el segundo encuentro de la Asamblea Regional binacional contra las papeleras, industrias químicas y el modelo forestal.**

---

Desde Gualaguaychú y otras ciudades entrerrianas, varios asambleístas cruzaron al Uruguay, esta vez sin incidentes, y junto a sus pares charrúas acordaron realizar acciones conjuntas y simultáneas en ambos países.

Mientras tanto, está previsto durante la Cumbre de Presidentes del Mercosur, que se realizará a partir de hoy, que Uruguay vuelva a plantear el tema de los cortes de ruta en Entre Ríos. En este sentido, volvió a cortarse el paso Colón-Paysandú entre las 19 del sábado y la misma hora de ayer.

En el Club Oriental de Tacuarembó, cabecera del departamento del mismo nombre, los asambleístas acordaron realizar una “acción en simultáneo” de las ciudades de la región con conflictos ambientales el 26 de enero, aunque aún no definieron qué modalidad tendrá la medida.

Asimismo, se comprometieron a llevar a cabo en fecha todavía a designar una “movilización en conjunto a la ciudad de Montevideo”, en tanto que definieron que el tercer encuentro de la Asamblea Regional se hará en Gualaguaychú, dentro de aproximadamente dos meses. El primero de los encuentros se desarrolló en octubre en Nueva Palmira, al sur de Uruguay.

Por otra parte, los asambleístas de ambos países denunciaron la “persecución a los hermanos uruguayos comprometidos en esta lucha” contra las empresas contaminantes y el monocultivo.

Además, dispusieron exigir al recientemente creado Banco del Sur –por parte de varios países sudamericanos– que “no financie proyectos contaminantes” en la región y acordaron conformar un “equipo técnico interdisciplinario uruguayo-argentino”.

Por otra parte, los presentes coincidieron en nombrar al escritor uruguayo Eduardo Galeano como “adelantado ambiental”, en reconocimiento por su lucha en contra de las pasteras y en el cuidado del medio ambiente.

De la reunión participaron asambleístas de distintas ciudades de la región este de Entre Ríos y de 17 de los 19 departamentos de Uruguay.

La asambleísta uruguaya Anahí Aharonián cuestionó la gran cantidad de autorizaciones de su país para la instalación de papeleras, ya que además de Botnia y ENCE están en proceso Stora Enso, Portucel y una firma norteamericana. “¿Dónde se van a plantar tantos eucaliptus? ¿Dónde va a seguir el avance sojero? El mercado del Norte es el causante de todo esto”, sostuvo.

“Empresas como Botnia, ENCE, Isusa y Stora Enso no son otra cosa que emblemas de un capitalismo feroz e irracional que ignora fronteras y soberanías”, manifestaron los asambleístas.

---

Publicado: 17/12/2007 12:09:00

Fuente: Infover  Imprimir